

## 通学路点検（2019年6月）

6月25日（火）15：00より、今年度1回目の通学路点検が行われました

校外指導部担当の福田先生のもと、先生方、学童の先生、PTA 校外指導部と他保護者、麻布地区総合支所の協働推進課、まちづくり課よりそれぞれ1名、教育委員会学務課より1名、麻布警察署生活安全課より2名の職員にお越しいただき、3つのルートに分かれて危険箇所などを話し合いながら進みます。交通量の多い箇所、ガードレールがなくて子供が通行するのに不安があるところ、車と歩行者が死角になりやすい箇所などをチェックしました。

※3つのルート：①郵便局（ロシア大使館）方面、②アークヒルズ方面、③地下道経由（六本木駅）方面

PTA 校外指導部は、この結果を年1回作成している「危険箇所マップ」に反映し、保護者に配信しています。（今年は4月24日配信済み、ブログでも見られます。→  
<http://rakublog.jp/azabu/2019/04/24/>）

通学路点検は、港区立すべての小中学校で同じように行っていて、ここで集約された危険箇所は区役所、警察署で把握されます。

### 校外指導部より

先日は暑い中をお集まりいただきまして、ありがとうございました。

子供の通学路において普段から気になっていた危険箇所を、この点検を通し関係各所に伝え相談できた貴重な機会でした。

また路上駐輪や煙草のポイ捨てが多い道、転倒の危険がある箇所など皆様と見回ったことにより知ることができました。今後のパトロールではそういった点も注意しながら引き続き子供達を見守ってまいります。

次回は10/3（木）予定。子供たちの安全な通学路のためにぜひご参加ください（お子様を連れての参加も可能です）。

